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公益社団法人愛知県医師会 第 21回(定例)理事会議事録 

 

 

開催日時：平成 28年 10月 20日(木) 午後 3時 35分～午後 5時 10分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／横 井  隆  城  義 政  市 川 朝 洋 

理 事／吉 田  貴  伊藤健一   加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗 

    樫 尾 富 二  樋 口 俊 寛  伊藤富士子  纐 纈 雅 明  森  孝 生 

野 田 正 治  林  義 久  浅 井 清 和 

    監 事／川 上 雅 正  野口良樹  

代議員会議長／伊 藤 宣 夫 

代議員会副議長／杉 田 洋 一  山 本  楯 

欠 席 者 

  理 事／細 川 秀 一  羽生田正行 

監 事／可世木成明 

 

議事録作成者  柴 田 晃 良 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 23名(うち理事 17名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していることを

確認した。 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１)後援並びに共催について 

①豊橋市医師会(会長 安井洋二)主催の平成 29年度 BCG予防接種講習会〔12/3(土)〕の

共催について 

 

 ②国立研究開発法人国立長寿医療研究センター(理事長 鳥羽研二)主催の第 12回長寿

医療研究センター国際シンポジウム〔H29.3/4(土)〕の後援について 

 

③公益社団法人愛知県歯科衛生士会(会長 長縄弥生)主催の第 7回県民公開シンポジウ

ム〔H29.3/5(日)〕の後援について 
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④一般社団法人刈谷医師会(会長 斎藤敏明)主催の日医認定産業医研修会〔H29.3/18 

(土)〕の共催について 

 

樫尾理事より説明され、1-(1)-①～④について一括承認を求め、承認された。 

 

 (２)一般社団法人田原市医師会(会長 朽名 誠)の行う平成２８年度田原市医師会在宅

医療サポートセンター事業在宅医療導入研修〔12/3(土)〕への講師派遣について  

樫尾理事より説明され、本会の野田理事の派遣が承認された。 

 

(３)一般社団法人広島県医師会(会長 平松恵一)の行う平成 28年度医療安全研修会

〔H29.1/22(日)〕への講師派遣について   

樫尾理事より説明され、本会の樋口理事の派遣が承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について    

柵木会長より、以下の No.1の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催について承

認された。 

    *は共催・協賛等 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 
*H29． 

1/20(金) 

医学生、研修医等をサポートする

ための会 
名古屋大学 

伊藤(富)理事 

西山理事 

 

３．委員会委員の委嘱について 

(１)ホームページ・IT化対策委員会委員の変更について 

吉田理事より説明され、瀬戸旭医師会推薦の委員を、11月 1日から金森俊輔先生か

ら鳥井彰人先生に変更することが承認された。 

 

(２)学校保健部会学校健診委員会委員の追加について        

   纐纈理事より説明され、後藤芳充先生(名古屋第二赤十字病院小児腎臓科部長)の追

加委嘱が承認された。 

 

（３）日本医師会医療政策会議委員の委嘱について 

樫尾理事より説明され、柵木会長の委嘱が承認された。 

 

４．平成 28年度地域医療連携研修事業の実施について 

 伊藤(健)理事より、H27年度まで地域医療再生基金を活用して当該事業を実施してき

たが、今年度より愛知県における財源が地域医療介護総合確保基金となり、新規事

業として位置づけられていると説明され、本会においても新たな事業として実施す

ることが承認された。 
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５．第 50回若年者心疾患・生活習慣病対策協議会総会〔H30.2/4(日)〕の開催及び実行委

員会について 

纐纈理事より、平成 30年 2月 3日(土)に名古屋東急ホテルにて、若年者心疾患・生

活習慣病対策協議会の理事会、学術委員会及び懇親会を、2月 4日(日)に愛知県医

師会館にて、第 50回若年者心疾患・生活習慣病対策協議会総会の開催及び実行委員

会の設置と委員委嘱が承認された。 

 

―協議事項― 

６．公益財団法人愛知県アイバンク協会(理事長 寺﨑浩子)及び愛知県眼科医会(会長 

湯口幹典)主催の「目の愛護デー記念式典」〔10/11(火)〕並びに「中央講演会」

〔10/18(火)〕の会場使用料免除について 

樫尾理事より説明され、例年通り免除することが承認された。 

 

７．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日本医師会理事会〔10/18(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

   柵木会長より、日本専門医機構の財務状況等について説明があったと報告された。 

 

２．第 3回日本医師会医療情報システム協議会運営委員会〔10/13(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館 506会議室) 

吉田理事より、協議会プログラム案について検討し、座長を決定したと報告された。

日医 IT戦略セッションで MED Postの説明を入れること、事例報告セッションで発

表時間確保のため質疑応答をまとめること、シンポジウムで内容が難解にならない

ように十分事前打合せすることが議論され、また「医療情報システムの安全性につ

いてのガイドライン」、「医療情報をやりとりできる安全なクラウドサービス MED 

Postの提供について」、「医療等分野専用ネットワーク」の説明があったと報告され

た。 

 

３．日医医業税制検討委員会〔10/12(水)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

大輪理事より、平成 29年度厚生労働省税制要望について検討したと報告された。

承継税制については、認定医療法人における贈与税の廃止といった大きな進展が

あったが、控除対象外消費税問題については、厚労省と財務省の他委員会での折

衝の中で、財務省より日医案では非課税制度の下での控除対象外消費税の税額控

除はあり得ないとの強い反発があり、28年度と同様の具体性を欠く税制要望の書

きぶりとなり各委員からの批判が相次いだと説明された。 

 

４．日医第 1回産業保健委員会〔9/30(金)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

西山理事より、諮問は「医療機関における産業保健活動推進のための具体的方策

―医療の質と安全の向上を目指して―」であり、今年より“勤務医の健康支援に

関する検討委員会”のメンバーと合同で行う事となったと報告された。また、議

事については、“産業保健委員会の答申”“勤務医の健康支援に関する検討委員会

の答申”の紹介があったと報告された。 

 

５．日医第 38回産業保健活動推進全国会議〔10/13(木)〕について  

(日本医師会主催：日本医師会館) 

 西山理事より、茨城産業保健総合支援センターの取り組みおよび酒田地域産業保

健センターの活動について事例報告が行われたと報告された。 
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６．平成 28年度第 2回日本医師会医療秘書認定試験委員会〔10/3(月)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

樋口理事より、第 37回日本医師会医療秘書認定試験問題の選定及び問題別難易度

の推定を行ったと報告された。 

 

【本会関係会議について】 

７．愛知県広域予防接種事業運営委員会〔10/17(月)〕について 

(5階医師連盟会議室) 

吉田理事より、委員長に杉田委員、副委員長に岡田委員が選出され、今後の定例開

催日は偶数月の第 3月曜日となったと報告された。また、平成 29年度愛知県広域予

防接種事業の登録用紙について検討され、運営要領にある様式を使用せず、その代

替書類として、送付する登録用紙に現在の登録情報を記載し、変更がない場合等は、

医療機関が記載する事項を少なくする様式で継続確認を行うことが了承されたと報

告された。 

 

８．専門医に関するワーキンググループ〔10/18(火)〕について 

(801会議室) 

   伊藤(健)理事より、専門医を取るまでの期間、専攻医の身分保障、基本科 18+1の

3点について議論を交わしたと報告された。 

 

９．調査室委員会〔10/11(火)〕について 

(5階医師連盟会議室) 

大輪理事より、会員意識及び実態調査の設問について協議したと報告された。また、

都道府県医師会長協議会提出議題案について、私(大輪理事)が解説し、後日、承継

税制要望が一定の進展をみたため今回は議題の提出を見送ると決定したと説明され

た。 

 

１０．愛知県医師会医療安全支援センター(苦情相談センター)委員会〔9/27(火)〕につ 

いて 

(6階研修室) 

樋口理事より、事例報告・検討(平成 28年 8月分)新規事例 80件、継続相談 40件 総

計 122件(歯科 2件)であったと報告された。また、「紹介状に事実と異なることが

記載されている」、「休業補償の申請に必要な診断書を書いてもらえない」、「術後、

左右の脚長差があり困っている」、「痛みが続いているが所見はないと言われる」、

「交通事故による怪我の治療において健康保険を使っての通院を拒否された」と

いう 5件の事例について検討を行ったと説明された。 

 

１１．健康教育委員会〔10/5(水)〕について 

(804会議室) 

纐纈理事より、健康教育講座の平成 29年 4月～7月分の講師推薦、健康教育講座地
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域開催、平成 29年度地域健康づくり指導事業、あいち健康ナビの投稿団体、広報に

ついて協議したと報告された。また、健康教育講座の平成 28年 8月～9月開催分、

あいち健康ナビの運営状況について報告したと説明された。 

 

１２．学校保健部会学校健診委員会〔10/11(火)〕について 

(6階研修室) 

纐纈理事より、委員長に平光委員、副委員長に都築委員が選出され、協議事項で

は、心電図精度管理調査結果について、加藤(太)委員より報告があり、教育委員

会、健診機関へフィードバックする心電図精度管理調査結果の報告方法について

了承されたこと、また、第 50回若年者心疾患・生活習慣病対策協議会総会の実行

委員会の委員を決定したことが報告された。 

 

１３．広報委員会〔10/12(水)〕について 

(501会議室) 

纐纈理事より、愛知医報のトップ掲載予定や表紙掲載写真・新春特集頁等について

検討したと報告された。また、「会員の欄」への投稿原稿や企業から掲載依頼された

広告等の掲載可否についても検討したと説明された。 

 

１４．講演会・研修会等について 

柵木会長より、下記の No.1～3の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とする

と発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 

9/27(火)  

10/2(日) 

10/7(金) 

 

産業医研修会 

 

96名 

延べ 504名 

95名 

西山理事 

樫尾理事 

2 9/29(木) 健康教育講座 243名 
纐纈理事 

吉田理事 

3 10/15(土) 平成 28年度感染症及び結核講演会 159名 
吉田理事 

纐纈理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

１５．第 64回愛知県学校保健研究大会・第 37 回東海ブロック学校保健研究大会 

〔10/12(水)〕について 

(愛知県学校保健会主催：ウィルあいち) 

   城副会長より、平成 28年度愛知県健康推進学校の表彰が行われたと報告された。 

 

１６．第 46回公害指定地域医師会東海ブロック連絡会〔10/1(土)〕について 

(四日市医師会主催：四日市都ホテル)         

吉田理事より、東海地区の公害指定地域医師会、四日市市医師会、名古屋市医師
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会、東海市医師会、富士市医師会による連絡会が開催されたと報告された。調査

報告では各地区での現況が報告されたが、若干の死亡による制度離脱者があった

のみで大きな変動はなかったと説明された。また、国立水俣病総合研究センター

の坂本峰至国際・総合研究部長より「水俣病：胎児影響を中心に」をテーマに特

別講演が行われ、次回開催は富士市での開催となったと報告された。 

 

１７．平成 28年度衛生検査所精度管理事業検討会議〔10/12(水)〕について 

(愛知県主催：愛知県自治センター) 

   加藤理事より、愛知県の衛生検査所精度管理事業、平成 27年度精度管理事業の

結果及び平成 28年度精度管理事業の実施について愛知県より説明が行われたと

報告された。 

 

１８．准看護師試験委員会〔10/17(月)〕について 

(愛知県主催：愛知県自治センター) 

大輪理事より、試験問題について協議を行ったと報告された。 

 

１９．平成29年度妊婦・乳児健康診査に関する協議会〔10/12(水)〕について 

(愛知県市長会主催：5階医師連盟会議室) 

伊藤(富)理事より、妊婦健診については、基本健診を除いた項目の診療報酬算定

後の金額にて了承され、基本健診および産後健診、乳児健診については据え置き

とされたと報告された。乳児健診に関しては第 3回の実施の有無を各市町村に委

ね、項目追加を再要望中で、現在、愛知県市長会の結果待ちであると説明された。

また、新生児聴覚検査の項目追加が了承されたと報告された。 

 

２０．小児 CKD対策専門部会〔10/6(木)〕について 

(愛知腎臓財団：愛知県東大手庁舎) 

纐纈理事より、「愛知県腎臓病学校検診マニュアル」(改訂版)について、平成 28

年 3月に改訂第 2版が出されたと報告され、主な改正点は、検尿陽性者の基準を

血尿・蛋白尿ともに(±)から(＋)に変更し、基準の採用は来年度から適用してい

くと説明された。また、学校検尿有所見者の追跡調査について名古屋第二赤十字

病院後藤芳充先生より説明があったと報告された。 

 

２１．番組審議会〔10/13(木)〕について 

(テレビ愛知株式会社主催：テレビ愛知本社) 

纐纈理事より、経営者側より営業などの報告のあと、自作番組「ナンバーのつい

たヤマネコたち～東山動植物園の挑戦～」についての講評を行ったと報告された。

9月の営業は大阪地区で大きく伸び、全体には健康食品や化粧品などの通信販売、

不動産、医薬品、情報・通信の出稿の伸びが大きかったとのことであったと説明

された。 
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２２．平成 28年度第 2回特別支援学校における医療的ケア連絡協議会〔10/17(月)〕につ

いて 

(愛知県教育委員会主催：愛知県自治センター) 

纐纈理事より、本協議会は、特別支援学校での教職員が医療的ケアにどの様に対

処していけばよいか検討するための連絡協議会であると説明された。今年度は 13

名の看護師の増員があったと教育委員会より挨拶があり、医療的ケアに関する意

識調査のまとめについて報告され、協議では、各学校からの提案として、具体的

な症例提示がなされその適否について検討されたと報告された。 

 

【病診連携・地域医療支援病院関係会議について】 

２３．第 2回藤田保健衛生大学坂文種報德會病院地域医療支援運営委員会〔10/13(木)〕

について 

(藤田保健衛生大学坂文種報德會病院主催：藤田保健衛生大学坂文種報德會病院) 

森理事より、紹介率・逆紹介率、救急車搬送、医療機器・開放型病床の共同利用

状況、地域の医療従事者に対する研修活動について説明があったと報告された。 

 

 ２４．名城病院地域医療支援及び研修協議会〔10/17(月)〕について 

(名城病院主催：名城病院) 

森理事より、紹介率・逆紹介率、救急車搬送、医療機器の共同利用件数、病診連

携のアンケート結果について説明があった報告された。 

 

【その他事項について】 

２５．資産の運用状況について 

    西山理事より、平成 28 年 8 月 31 日現在の資産の運用状況について説明された。 

 

２６．平成 28年度愛知県医師会交響楽団運営協議会〔10/12(水)〕について 

樫尾理事より、「第 1号議案平成 27年度事業報告書、決算書の承認の件」「第 2

号議案平成 28年度事業計画及び予算(案)、承認の件」「第 3号議案平成 29年度以

降の事業計画案、承認の件」について、小畑直子運営協議会幹事より説明を受け、

全て承認されたと報告された。また、「協議議案」として、平成 29年 7月 9日(日)

に予定されている愛知県医師会設立 70周年特別記念演奏会を始め、7項目につい

て宇野副部長より、説明、確認を行ったと報告された。 

 

２７．臓器移植対策推進功労者に対する厚生労働大臣感謝状贈呈対象者について 

樫尾理事より、個人受賞者として、日下 守先生(藤田保健衛生大学)、団体は、

愛知医科大学病院が受賞され、表彰式は 10月 23日(日)にグランシップ中ホール・

大地(静岡県)で行われると説明された。 
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２８．その他 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

平成２８年１０月２０日 


